

ABSTRAK

Sudarlisno Purwanto. 2022. Gambaran Kompetensi Kepribadian Pelatih Pada Program Ekstrakurikuler Palang Merah Remaja (PMR) Di SMA Negeri 8 Padang. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang

Penelitian ini di latarbelakangi oleh tingginya keaktifan peserta didik di program ekstrakurikuler Palang Merah Remaja (PMR) di SMA Negeri 8 Padang. penelitian ini menggambarkan kompetensi kepribadian pelatih pada program ekstrakurikuler Palang Merah Remaja (PMR) di SMA Negeri 8 Padang. hal ini didasarkan kepada pendekatan dan pemberlakuan pelatih terhadap peserta didik saat melaksanakan peltihan, serta pelatih juga menunjukkan sikap dan metode pelatihan yang sesuai. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk (1) Mendeskripsikan Kompetensi Kepribadian Pelatih selaku Pribadi yang Bertindak Sesuai Norma. (2) Mendeskripsikan Kompetensi Kepribadian Instruktur selaku Pribadi yang Jujur, Berakhlak Mulia. (3) Mendeskripsikan Kompetensi Kepribadian Instruktur Menampilkan Diri selaku Pribadi yang Mantap. (4) Mendeskripsikan Kompetensi Kepribadian Instruktur dalam Menunjukkan Etos Kerja yang Tinggi.

Penelitian ini merupakan penelitian dengan pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian ini adalah deskriptif. Populasi pada penelitian ini adalah sebanyak 30 orang peserta PMR, teknik dalam pengambilan sampel adalah *Stratified Random Sampling* dengan sampel sebanyak 20 orang peserta PMR. Teknik dalam pengumpulan data dengan menggunakan angket dan alat pengumpulan data berupa daftar pernyataan. Teknik analisis data menggunakan rumus presentase.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) gambaran kompetensi kepribadian pelatih bertindak sesuai dengan norma dikategorikan sangat baik. (2) gambaran kompetensi kepribadian pelatih menampilkan diri sebagai pribadi yang jujur dan berakhlak mulia dikategorikan sangat baik. (3) gambaran kompetensi kepribadian pelatih menampilkan diri sebagai pribadi yang mantap dikategorikan sangat baik. (4) gambaran kompetensi kepribadian pelatih menunjukkan etos kerja dikategorikan sangat baik. Kepada kepala dan seluruh tenaga pendidik di SMA Negeri 8 Padang diharapkan bisa meningkatkan kompetensi kepribadianya agar bisa melaksanakan kegiatan pembelajaran dengan lebih baik. Kepada pelatih untuk selalu mendukung dan meningkatkan kegiatan pelatihan sehingga dapat menunjang kualitas dan kuantitas dalam pelaksanaan pelatihan.

Kata Kunci: Kompetensi Kepribadian, Ekatrakurikuler